

Appel à la grève le Jeudi 21 mars



Après 2 jours de débrayage les 29 février et 12 mars 2024, notre direction reste sourde à notre mal-être ! Les salariés A2P déjà en lutte avec la CGT, appellent à durcir le mouvement à tous les salariés le jeudi 21 mars 2024

Tous mobilisés

La direction d'Orange doit prendre en compte notre mal-être au travail et prendre des mesures nécessaires et urgentes avec entre autres:



Rassemblement sur site à 14H

La grève est un droit. Pour les ACO, la retenue est proportionnelle (1heure de grève = 1h de salaire en moins), pour les fonctionnaires c'est une retenue égale à 1/30eme (1 journée entière)